



日刊 動労千葉

国鉄千葉動力車労働組合

〒260 千葉市中央区要町2番8号(動力車会館)
電話{(鉄電) 千葉 2935・2936番
(公) 043(222) 7207番

95.4.24 No. 4178

水野・中江当選勝利!

■どこまでも働く者の立場にたって進みます!
■動労千葉議員団を結成しJRに反撃しよう!



全組合員の力で掴んだ勝利
四度吹かせた中江旋風!

この意識を胸に、そして「連合」の発足によって、急速に崩壊された地域における労働者の組織作りにとって水野・中江選挙闘争の果たした意義は限りなく大きい。

声を代弁し、そこに根づいた組織を作り、幹を伸ばし、新しい芽をつけ、幹を伸ばし、大いなる大輪を結実させること

今次統一地方選挙闘争こそ、動労千葉の、「全国にはばたこう」運動に、新たな一ページを刻む歴史的闘いだ。

旋風席卷! 水野・中江の勝利!

を約したと言える。まさにここに、「JR体制」を包囲する県内地域での、「新たな潮流」が萌芽した。

やつた! これぞ組合員の勝利
刻々と入る開票状況に、水野・中江選挙事務所には、続々と地域の支援者・闘う仲間が集まつてくる。

統一地方選速報

快哉起ころ! 勝浦市政に新風吹く! 水野市議誕生

■基地統廃合阻止・ローカル線廃止反対に向けて全力で頑張ります!
■開かれた勝浦市政を実現します!



水野六位当選(七五八票)
中江三位当選(二〇〇九票)

獲得したすべての票に

勝浦において水野市議が初当選を勝ちとり、船橋において中江市議が四期目の勝利を掴みとった。ここに動労千葉議員団構想が本格的に動きだした。

勝浦において水野市議が初当選を勝ちとり、船橋において中江市議が四期目の勝利を掴みとった。ここに動労千葉議員団構想が本格的に動きだした。

勝浦において水野市議が初当選を勝ちとり、船橋において中江市議が四期目の勝利を掴みとった。ここに動労千葉議員団構想が本格的に動きだした。

候補者をはじめとして皆、心の運動の一時一時を回想する。やりきった! 悔いのない闘いを展開してきた! 必ず結果として結実する!

皆、より一層の確信を深めた表情が、ますます強まる!

「中江当確」の報が届くと、満場を埋めた選挙事務所は沸騰する拍手と、熱氣、感極まる候補

利の声を掲載します)